

2015.06.16 NO.714

# 戦争法案「国策を大きく誤る」

## 日本共产党 磯城郡議員団だより

芝 和也 Eメール info@k-shiba.jp  
 川西町結崎862-7 0745-43-2415  
 吉田 容工 Eメール katunori\_yosida@ybb.ne.jp  
 田原本町大木113-5 090-5257-4446  
 森 良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp  
 田原本町鍵281-1 0744-33-8570  
 池田 としお Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp  
 三宅町屏風440-5 0745-43-2661

山崎・亀井・藤井・  
武村氏 元自民幹  
部ら反対表明

山崎拓自民党元幹事長（78）

自民党の幹事長や政調会長、閣僚などを務めた4氏が12日、

安倍政権が強行する戦争法案に

ついて「国策を大きく誤ること

になる」（山崎氏）などの声明を

それぞれ発表し、法案反対の意

思を表明しました。

### 日本記者クラブで会見

記者会見したのは山崎氏と、自民党で政調会長を務めた亀井静香衆院議員（78、現在無所属、元金融担当相）、藤井裕久元民主党最高顧問（82、元財務相）、武村正義元新党さきがけ代表（80、元官房長官）。藤井、武村両氏もかつて自民党に在籍していました。

山崎氏は声明文で、戦争法案が成立することになれば「不戦国家から軍事力行使国家へとの大転換を意味する」と指摘しました。記者会見で山崎氏は、冒頭に「われわれの共通点は戦前生まれであるということ」と前置きして戦争法案を批判。安倍政権が使う「後方支援」という言葉について、「後方と正面とは一体であり、この言葉を使うのは、わが国が事実上の武力行使をやる、戦闘行為に加担するという意味合いと同じだ」とし、「必ず自衛

隊が自ら血を流し、相手方に

も血を流させるこ

とになる」と語りました。

亀井氏は、「私たちは、『私たちの共通

認識は、

日本が今、

最大の危機に直面しているという点だ」と強調。「戦後、日本は国際的にいわゆる『普通の国』ではない国でいくことを国として歩んできた。その国は一内閣だけで変えてしまうというむちやなことがまかり通ろうとしている」と述べました。

藤井氏は安倍政権が法案成立を急ぐ背

景について問われ、「世界の警察官」の

半分を日本に肩代わりしてほしいとい

う米国の思惑があり、それに安倍首相が安

易に乗つかっているのではないか」と語

りました。

武村氏は、「多くの国民世論が納得していませんまで、数を頼んで一方的に強行採決すれば、大きな禍根を残す」と批判

しました。

2015年6月13日(土)

## 情報流出 四つの危険 マイナンバー中止迫る 参院委で山下氏

日本年金機構から125万件の個人情報が流出した問題をめぐって日本共産党中央委員会で、サイバー攻撃に対する防御に関して政府の姿勢を問いただし、マイナンバー（共通番号）制度の実施中止を強く求めました。

このなかで山下氏は、今回の流出をはじめ、ベネッセなど相次ぐ民間企業の情報漏えい事件も踏まえ、次の四つのリスク（危険性）を指摘し、菅義偉官房長官の認識をただしました。（1）100%情報漏えいを防ぐ完全なシステムの構築是不可能、（2）意図的に情報を盗み売る人間がいる、（3）一度漏れた情報は流通・売買され取り返しが付かない、（4）情報は集積されるほど利用価値が高まり攻撃されやすくなる、です。菅長官は一つひとつについて「そういうものであるということを基本に防御体



(写真) 日本記者クラブで会見にのぞむ、(左から) 武村正義、藤井裕久、亀井静香、山崎拓の各氏=12日

制をつくることが大事だ」と答えるなど山下氏とほぼ認識が一致しました。

これを踏まえ、山下氏は「マイナンバー制度はこの四つのリスクを高める危険性がある。マイナンバー実施そのものの中止を真剣に検討する必要がある」と強く主張。しかし、菅長官は「国民にとつて重要な基盤づくりだ。個人情報保護に万全をつくしながら準備していきたい」と答え、実施に固執する姿勢を示しました。

2015年6月12日(金)

## 福島第1廃炉工程を改定

政府と東京電力は12日、福島第1原発の廃炉作業について、1～3号機の使用済み燃料プールに保管している核燃料の取り出し開始時期を従来の予定より最大で3年遅らせる廃炉工程表の改定版を発表しました。同日、政府の関係閣僚会議で正式決定したもので、改定は2年ぶり3回目。使用済み核燃料の取り出し時期を遅らせたのは初めてで、事故処理の困難さを改めて浮き彫りにしました。

新たな工程表は、3号機プールからの核燃料取り出しを2017年度に（従来予定は15年度上半期）、1、2号機は200年度に（同17年度下半期）、2～3年遅らせます。3号機はプール内に落ちた燃料交換機などがれき撤去が難航し、1号機でも建屋カバー解体作業のトラブルや機器の不具合など発生。今回、追加対策や調査を含め、作業を見直しました。

溶融燃料（デブリ）取り出しあは、18年度上半期までに工法を確定し、21年に開始する目標を維持。破損した原子炉格納容器の止水の困難さが明らかになつたため、デブリを水に漬けず空気中で取り出す工法も検討します。廃炉完了までの30～40年の目標は従来どおり。

汚染水対策では、処理済みの汚染水を16年度早期にすべて漏れにくい溶接型タンクでためることを盛り込むなど、分野ごとに目標時期を設定。大量にたまつてゐる高濃度のトリチウム（3重水素）を含む汚染水の取り扱いをめぐつては、原子力規制委員会が5年以内に海洋に放出する考えを示していますが、今回、16年度上半期までに決定にむけた準備を開始するとし

2015年6月13日(土)

日本共产党発行



日刊 ● 月曜版 ● 月曜版 3497円 823円

